

# トピックス

## 元気いっぱい、笑顔いっぱい。湯小っ子祭りが開催されました

7月15日、湯原コミュニティセンターを会場に、湯原小学校の子どもたちが湯小っ子祭りを開催しました。会場には湯原保育所の子どもたちを始め、たくさんの地域の方々が訪れ、湯小っ子たちが考えたさまざまなお店のゲームに挑戦したり、子どもたちの歌に聴き入ったりと、とても楽しい時間を過ごしていました。



▲目指せストライク！



▶制限時間内にどこまで高く積めるか挑戦です

また、和室で開かれたお茶っ子タイムでは、子どもたちが日ごろの感謝の気持ちと一緒に煎れたお茶を振る舞いながら、地域の方々と楽しく語らいました。



## 奉仕の心 -白石高等学校七ヶ宿校-

白石高等学校七ヶ宿校では、平成19年度に「清掃時、全校一斉にゴミ拾いできないか?」という提案がなされ、平成21年度に総合的学習の一環として地域への奉仕活動を実施。今年も7月1日に、同校の生徒と教員のみなさんがおよそ2時間ほどかけ、通学路と活性化センターまでの道の清掃、バス停内の壁の塗り替え、開発センターの清掃等を行ってくれました。



普段は忘がちですが、こうして美しい七ヶ宿町を守ろうしてくれている人々がいることに感謝しながら、私たちも力を合わせてこの町を守っていきたいですね。

# トピックス

## 旭日双光章を受章 八巻章一さん

平成23年春の叙勲において、八巻章一さんが去る6月28日旭日双光章を受章されました。八巻さんは、農業委員として昭和47年7月就任以来30年間の長きにわたり常に第一線で活動され、農業経営の安定向上と地域農業の振興のため尽力されました。また平成3年4月からは町議会議員としても町の産業基盤の充実強化に尽力されました。今回の受章はこれらの多大な功績が認められたものです。



## 旭日単光章を受賞-故武藏文男さん

平成23年7月4日に、故武藏文男さんが「旭日単光章」を受賞され、県知事室において行われた授賞式には武藏さんの次女である良子さんが出席しました。

武藏さんは、町議会議員として12有余年の長きにわたり在職し、町政に情熱的に取り組み、地方自治の振興発展に大きく貢献されました。今回の受賞は、これらの多大な功績が認められたものです。



## 納税功労者として表彰

平成23年7月1日に開催された、仙南地方納税貯蓄組合連合会定期総会において、町納税貯蓄組合連合会副会長の高橋浩さんが表彰されました。

高橋さんは平成17年から副会長として納税思想の普及高揚に努められ、納税貯蓄組合の発展に寄与された功績が認められたものです。



▲受賞された高橋浩さん

## 七中フェスティバル

7月16日に七ヶ宿中学校で、第6回七中フェスティバルが開催されました。今年は、歩~結ばれたみんなの笑顔へ一步一歩焦らず進もう今を乗り越え明るい未来へをテーマに、七中生全員が取り組みました。七中伝統の太鼓「七中二丁囃子」「七中出陣太鼓」の演奏やダンス、英語暗唱や全校合唱の発表が行われました。また、地域の方やPTAの協力でお茶のおもてなしやフリーマーケットなども行われ、生徒達と地域の方々の交流が図られました。

